

COLEGIO MARYMOUNT

**COMITÉ CULTURAL
MARYMOUNT**

CON LA COLABORACIÓN DE:
EL DEPARTAMENTO DE LENGUA CASTELLANA
EL DEPARTAMENTO DE INGLÉS
EL DEPARTAMENTO DE FRANCÉS

**XXV ENCUENTRO LITERARIO
TRANSICIÓN A UNDÉCIMO GRADO**

**STORY TELLING CONTEST
3TH - 11TH GRADE**

**FRANCÉS
DÉCIMO Y UNDÉCIMO GRADO**

2011





SEXTO

LA GRAN TORMENTA

Valentina Palacio González - Valen Pa (6°B)

Un día de cosecha todos mis compañeras y yo salimos muy temprano a recolectar hojitas. Nos estábamos preparando para el invierno, decían que llegaba en un mes, hasta el momento llevábamos mucho, aquel día vimos que ya se estaban acabando todas las hojitas, quedaban muy pocas. Eso a todas nos preocupaba, al llegar por la tarde al hormiguero todas estaban muy angustiadas porque ya no había casi nada por recolectar.

Después de que todas habíamos comido nos fuimos a la cama. Nuestras camas eran hechas de las hojas que ya no servían para comer, o sea las secas. Esa noche empecé a escuchar unos truenos y de inmediato me desperté. Salí corriendo y activé la alarma, todas salimos enfiladas, las que tenían los dormitorios en la parte Sur salían por tres puertas, las de la parte norte salían por cinco. Yo estaba en una de esas, inmediatamente todas salimos corriendo para recoger todo lo de la cosecha, era algo muy arriesgado, las gotas eran del doble de nuestro tamaño.

Fácilmente podríamos quedar heridas. Todas tratábamos de ser lo más ágiles posible para llegar hasta la cosecha. Por el camino en el que yo iba, había unos grandes charcos, los cuales me tocaba pasar remando sobre unas hojas, se formaban unas grandes olas por las corrientes de viento, por fin logré salir de allí. Lo peor que nos puede pasar cuando hay una tormenta son los rayos porque cada vez

Encuentro Literario



que suena uno toda la tierra tiembla y caen grandes ramas y avalanchas de tierra. Al haber llegado, cada hormiga cogió una barca hecha de unos chamizos, traté de recolectar lo más que pude y me devolví por la otra parte donde había un riachuelo. Yo me tiré por ahí y se formaron grandes olas, aunque logré llegar al hormiguero, deposité toda la cosecha y vi que ya se había mermado la potencia del agua, así que era mucho más fácil salir a coger lo que nos faltaba.



Lo que se perdió de comida no fue mucho. Lo que perdimos lo logramos recuperar y ahora nada nos irá a faltar.

Espero que el año que viene no nos vuelva a pasar.